
 
 

Protokollauszug 
aus der 

66. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 28.03.2007 

 
öffentlich 
Top 11.2 Petitionen, jahresmäßige Zusammenfassung 

07/SVV/0109 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Exner erläutert die Mitteilungsvorlage. In der sich anschließenden Diskussion fragt Herr Dr. 
Scharfenberg, „ob das wirklich alle Petitionen seien“. Durch die geringe Anzahl könnte man auf 
eine hohe Zufriedenheit der Potsdamer Bürger schließen, die Erfahrungen zeigen jedoch eher 
etwas anderes. Er fragt nach, wie die Petitionen erfasst werden und wie viel Petitionen zum Denk-
malschutz vorliegen. Herr Exner erläutert die auf der letzten Seite der Vorlage aufgeführte Defi-
nition einer Petition und  verweist darauf, dass diese in den Geschäftsbereichen erfasst werden. 
Bezüglich der Nachfrage zur Anzahl der Petitionen im Denkmalbereicht antwortet Frau Dr. von 
Kuick-Frenz, dass es entsprechend der Statistik keine gebe; sie könne aber die Anzahl der Wi-
dersprüche in diesem Bereich als Information nachreichen.  
 
 
 

 


